



Die Echaz Bullen Reutlingen e.V.

1.FC Bayern Fan Club Reutlingen
Erlebe das „Mia san Mia“ Gefühl



Fußballer freuen sich über finanzielle Unterstützung

Die Fußballer der Behindertensportabteilung blicken auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Sportlich konnten bei mehreren landesweiten Turnieren hervorragende Plazierungen herausgespielt werden. Als Komparsen hat die Mannschaft bei einem großen Fernsehfilm mitgewirkt und ist gespannt, wer im Film zu sehen sein wird. Finanziell freuen sich die Spieler und ihr Trainer Volkmar Klein über die Unterstützung der Volksbank Lichtenstein in Höhe von 250,--€, sowie der Echaz-Bullen über 200,--€. Letztere sind Reutlingens erster und einziger Bayern Fan-Club, die unter anderem in Ihrer Satzung die Förderung der Behindertensportabteilung verankert haben. So veranstalteten die Echaz-Bullen am 3. Oktober in Holzefingen erstmals ein Hobbyfußballturnier dessen Erlös der Vorsitzende Michael Klein (ganz rechts) und Kassier Dimitrios Karantagas (ganz links)



an die Abteilung überreichte. Weitere gemeinsame Aktionen, wie zum Beispiel Stadionbesuche, sind bereits in Planung. Durch die Volksbank Lichtenstein, vertreten durch Sanja Sutic (2.v.l.), die Echaz-Bullen und dem eigenen Würstchenverkauf (kostenlos von Metzgerei Schlotterbeck) sind schließlich beachtliche 550,--€ zusammengesommen. Mit dem Geld möchten die Fußballer ihren langen Traum, ein Trainingslager in Spanien zu besuchen, finanziell unterstützen.

Verantwortlich:

TSG Reutlingen Behindertensportabteilung

Albrecht Tappe

Sondelfinger Str. 107

72766 Reutlingen

Tel.: [07121/334260](tel:07121/334260)

Fax.: [07121/339167](tel:07121/339167)